



**6th International Summer School
of the SFB/TRR21
"Control of Quantum Correlations in Tailored Matter"
Heinrich-Fabri-Haus, Blaubeuren**

July 29 – July 31, 2013

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie gerne zu unserer 6. International Summer School einladen. Sie findet statt

vom 29. Juli bis 31. Juli 2013 im Heinrich-Fabri-Haus in Blaubeuren.
Themen: Atom Interferometry

Die Namen der Sprecher sowie deren Vortragsthemen finden Sie auf unserem Flyer.
Ein detailliertes Programm unserer diesjährigen Summer School folgt in Kürze.

Der SFB/TRR21 übernimmt für alle **Doktoranden**, die aus dem SFB bezahlt werden, anfallende Reisekosten sowie Kosten für Unterkunft. Die Anmeldung erfolgt über die jeweiligen Sekretariate bzw. über das MGK Sekretariat in Tübingen (gaby.behring@uni-tuebingen.de). Alle weiteren Doktoranden, die gerne an dieser Summer School teilnehmen möchten, müssen aus den jeweiligen Reismitteln der einzelnen Institute finanziert werden.

Ganz herzlich einladen möchten wir auch **externe Teilnehmer**. Hier muss eine Tagungsgebühr in Höhe von € 150,- erhoben werden. Anmeldungen und weitere Fragen beantworte ich gerne.

Der Anmeldeschluss ist der 20. Juni 2013.

Dear Sir or Madam,

We like to invite you to our 6th International Summer School taking place

*July 29 – July 31, 2013, Heinrich-Fabri-Haus, Blaubeuren
Topics: Atom Interferometry*

*Our flyer provides information about the speakers and the titles of their tutorials.
A detailed program will follow within soon.*

*The SFB/TRR21 pays expenses for travel and accommodation for all **SFB/TRR21 PhD-students**. Please send your registration to the secretaries of your department or to me. All other PhD-students, who are interested in participating, should be financed by their institute.*

*We also like to invite **external participants**. The conference fee is € 150,00. Please send your registration to gaby.behring@uni-tuebingen.de.*

Please register until June 20, 2013.

If you have any questions, please do not hesitate to contact me.

Kind regards,
Gaby Behring
Sekretariat MGK (SFB/TRR21)
Universität Tübingen
Physikalisches Institut
Auf der Morgenstelle 14
72076 Tübingen
Tel: +49 (0) 7071 29-76297
gaby.behring@uni-tuebingen.de

For more information please see

<http://www.physik.uni-stuttgart.de/TR21/en>